

# 共に歩んだ、この1年!!



伝統ある甲府工業高等学校へ 272 名の新入生  
が入学いたしました。

入学式  
4月9日



PTA 総会  
4月29日

多数の保護者参加のなか、PTA 総会が開催されました。



実習見学会  
6月21日

PTA 女性部会による実習  
見学会が実施されました。



登校指導  
6月19日  
9月18日

PTA 生徒指導部参加による、登校  
指導が開催されました。

今年度の五葉祭は、10月11日、12日の予定でしたが、台風の影響で、2日目は中止になり、1日のみの開催となりました。私達3年生の保護者にとっては3回目でしたが、当日は途中から雨になってしまいました。色々想定外の事だらけのなか支度をして、みそおでん、うどん、そば、バザーの販売をしました。

女性部の活動を通して新たな友人もできました。一つ一つの活動が終わるたびに年間行事も残り少なくなっていくなか、子供たちのためにと頑張りました。今思うと、私自身が活動を楽しんでいました。とてもいい思い出になりました。

PTA女性部長 石井 真美



Kofu Technical High School



甲工祭  
12月14日



五葉祭  
10月11日

令和最初の強歩大会は、秋晴れの日差しを浴びながらスタートする事が出来ました。

伝統の学校行事として、大会に向けた思いを胸に、力走する子もいれば、自分のペースで走る子、友達と一緒に楽しそうに走る（歩く）子など、それぞれの思いで皆、頑張っていました。この経験は甲工生活の良い思い出となることでしょう。

ゴール後には、PTA女性部の皆さんのが早朝より準備してくださった「美味しい豚汁」に舌鼓を打ち、疲れも癒やされたことと思います。

運営に御協力頂いたPTAの皆様、沿道で声援を送ってくださった地域の皆様、全ての方々のお力のおかげで無事に終了する事が出来ました。本当にありがとうございました。

PTA副会長 小林 弘仁



強歩大会  
10月30日

